

<p><i>Frères LeClaire</i> Shirley C. Denesiuk Directrice de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutu Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

6^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 12 février : † Sœur Marie St-Pierre, par les Chevaliers de Colomb

Dimanche 13 février : Aux intentions des paroissiens

Mardi 15 février : Pour Paul, par Michelle Fontaine

Mercredi 16 février : Pour Michelle, par Alice

Jeudi 17 février : † Roland Lessard, offrandes aux funérailles

Vendredi 18 février : † Dolorès Dupas, par son époux et ses enfants

7^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 19 février: † Yvonne Gagné, offrandes aux funérailles

Dimanche 20 février : Aux intentions des paroissiens



Prière universelle pour les découvertes sur les terrains d'anciens pensionnats autochtones, et pour la réconciliation entre Autochtones et Non-Autochtones

« Nous prions avec gratitude pour les membres de la communauté autochtone de notre

archidiocèse, en particulier nos kokums (grands-mères), qui nous accompagnent d'une manière particulière avec leur sagesse, leurs conseils et leur amour. Nous prions pour la guérison de ceux qui continuent à porter les blessures des expériences vécues dans les pensionnats et les effets intergénérationnels au sein de leurs familles, ainsi que pour la persévérance et la force dans leur engagement avec nous en tant que membres de la communauté ecclésiale. Prions le Seigneur Créateur. »



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

Koudzovi (Francis) Adzakor

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakor@yahoo.fr

Valentine Mukeshimana

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet

Mardi et vendredi avant la
célébration eucharistique

Demi-heure d'adoration

Mardi et vendredi après la
célébration eucharistique

Lampe du Sanctuaire

Madeleine

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface

6^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

13 février 2022

1^{re} lecture : Jérémie 17, 5-8

Psaume : Ps 1, 1-2, 3-4a, 4bc.6

2^e lecture: 1 Corinthiens 15, 12. 16-20

Évangile : Luc 6, 17. 20-26

Intendance



6^e dimanche du Temps ordinaire

« Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous

excluent, quand ils insultent et rejettent votre nom... à cause du Fils de l'homme. » (Luc 6, 22)

Nous nous sommes tous retrouvés dans des situations où quelqu'un a fait un commentaire négatif ou s'est moqué de Dieu ou de notre foi catholique. Comment avez-vous réagi? Avez-vous gardé le silence ou fait semblant de suivre la foule pour ne pas créer de discorde, juste pour vous sentir mal par après? Sachez que Dieu est avec vous en tout temps; l'Esprit Saint vous prêtera les bons mots. Priez pour la force et le courage de proclamer notre foi aux autres, surtout dans des circonstances inconfortables.

Célébrations dominicales

Samedi 17 h

Dimanche 9 h 30

Sur semaine 10 h 30

Mardi dans l'église

Mercredi au Foyer Vincent

Jeudi dans l'église

Vendredi dans l'église



Lettre encyclique de pape François sur la sauvegarde de la maison commune, la Terre (suite)

Extrait de *Laudato si'* (Loué sois-tu) :

Nous sommes appelés au travail dès notre création. On ne doit pas chercher à ce que le

progrès technologique remplace de plus en plus le travail humain, car ainsi l'humanité se dégraderait elle-même. Le travail est une nécessité et fait partie du sens de la vie sur cette terre, chemin de maturation, de développement humain et de réalisation personnelle. Aider les pauvres avec de l'argent doit toujours être une solution provisoire pour affronter des urgences. Le grand objectif devrait toujours être de leur permettre d'avoir une vie digne par le travail. Mais l'orientation de l'économie favorise une sorte d'avancée technologique pour réduire les coûts de production par la diminution des postes de travail qui sont remplacés par des machines. La diminution des postes de travail *a aussi un impact négatif sur le plan économique à travers l'érosion progressive du capital social, c'est-à-dire de cet ensemble de relations de confiance, de fiabilité, de respect des règles indispensables à toute coexistence civile.* Cesser d'investir dans les personnes pour obtenir plus de profit immédiat est une très mauvaise affaire pour la société.

Pour qu'il continue d'être possible de donner du travail, il est impérieux de promouvoir une économie qui favorise la diversité productive et la créativité entrepreneuriale. Par exemple, il y a une grande variété de systèmes alimentaires ruraux de petites dimensions qui continuent à alimenter la plus grande partie de la population mondiale, en utilisant une faible proportion du territoire et de l'eau, et en produisant peu de déchets, que ce soit sur de petites parcelles agricoles, vergers, ou grâce à la chasse, à la cueillette et la pêche artisanale, entre autres. Les économies d'échelle, spécialement dans le secteur agricole, finissent par forcer les petits agriculteurs à vendre leurs terres ou à abandonner leurs cultures traditionnelles. Les tentatives de certains pour développer d'autres formes de production plus diversifiées, finissent par être vaines en raison des difficultés pour entrer sur les marchés régionaux et globaux, ou parce que l'infrastructure de vente et de transport est au service des grandes entreprises. Les autorités ont le droit et la responsabilité de prendre des mesures de soutien aux petits producteurs et à la variété de la production. Pour qu'il y ait une liberté économique dont tous puissent effectivement bénéficier, il peut parfois être nécessaire de mettre des limites à ceux qui ont plus de moyens et de pouvoir financier. L'activité d'entreprise, qui est une vocation noble orientée à produire de la richesse et à améliorer le monde pour tous, est une manière très féconde de promouvoir la région où elle installe ses projets; surtout si on comprend que la création de postes de travail est une partie incontournable de son service du bien commun.

(à suivre)

Semaine du 30 jan. et 6 fév. 2022

Quête dominicale.....	2615,00 \$
Projet Précieux-Sang ..	2770,00 \$
Enveloppes	22,00 \$
Interac	722,00 \$
Mission Catholique.....	160,00 \$
Total.....	6289,00 \$

Mêmes semaines en 2021

Quête dominicale.....	2290,00 \$
Projet Précieux-Sang	130,00 \$
Enveloppes	20,00 \$
Je m'active.....	100,00 \$
Mission Catholique.....	100,00 \$
Total.....	2640,00 \$

De plus, nos paroissiens ont donné **2205 \$** par dépôt direct au cours du mois de janvier 2022.



Réunion annuelle du Foyer Vincent et réunion mensuelle du Conseil Goulet

La réunion annuelle du Foyer Vincent aura lieu **le lundi 14 mars à 19h** suivie d'une courte réunion du Conseil Goulet.

À noter qu'il n'y aura pas de réunion du conseil en février.

Pierre Arpin DGG

Remerciement

La paroisse aimerait remercier **Léa et Guy Savoie** qui ont pris leur retraite du poste de compteur, après plusieurs années de service à notre paroisse! Pour eux, comme c'est le cas pour autres compteurs,

c'est une retraite bien méritée. Leur dévouement continu, avec Guy qui est le président du Foyer Vincent. Nous leur souhaitons une bonne santé.

Merci aux Savoies!

Nous aimerions remercier aussi **Gérard Curé** qui a accepté d'être un des compteurs pour dépôts.

Nous n'avons que deux équipes de compteurs et nous aimerions en avoir 3 en tout. Nous comptons 2 fois par mois et ça prend environ 2 heures au bureau. Un vérificateur fait le dépôt après avoir fait son ouvrage. Svp contacter la secrétaire si vous pouvez aider. Merci.

COVID-19 – Nouvelles restrictions en vigueur du 8 au 22 février 2022

Depuis le 8 février, il n'est pas nécessaire de réserver une place aux célébrations eucharistiques, car on nous permet d'accueillir plus de 100 personnes (25 % de la capacité de l'église).

Prières pour les malades



Joseph Dupas,
Anne Marie Philippot,
Guy Savoie,
Claire Lécuyer,
Denise Doiron,
Olive Comte,
Monique Bruneau.

« *Que le Seigneur Jésus-Christ, le médecin des corps et des âmes, leur accorde une prompte guérison.* » **Amen.**

Pensée du jour

Quand nous touchons un malade ou un nécessiteux, nous touchons le corps souffrant du Christ.
(Mère Teresa)

Pour une Église synodale : communion, participation et mission

Extrait du document préparatoire

Quelques objectifs du synode pour une meilleure qualité de vie d'Église et pour l'accomplissement de la mission d'évangélisation à laquelle nous participons tous en vertu du Baptême et de la Confirmation :

- Vivre un processus ecclésial impliquant la participation et l'inclusion de tous, qui offre à chacun – en particulier à ceux qui pour diverses raisons se trouvent marginalisés – l'opportunité de s'exprimer et d'être écoutés pour contribuer à l'édification du Peuple de Dieu;
- Reconnaître et apprécier la richesse et la diversité des dons et des charismes que l'Esprit dispense librement, pour le bien de la communauté et au bénéfice de la famille humaine tout entière;
- Examiner la façon dont sont vécus dans l'Église la responsabilité et le pouvoir, ainsi que les structures par lesquels ils sont gérés, en faisant ressortir et en essayant de convertir les préjugés et les pratiques déviantes qui ne sont pas enracinés dans l'Évangile;
- Reconnaître la communauté chrétienne comme sujet crédible et comme partenaire fiable pour s'engager sur les chemins du dialogue social, de la guérison, de la réconciliation, de l'inclusion et de la participation, de la reconstruction de la démocratie, de la promotion de la fraternité et de l'amitié sociale;

Renouveler et affermir les relations entre les membres des communautés chrétiennes ainsi qu'entre les communautés et les autres groupes sociaux, par exemple les communautés de croyants d'autres confessions et religions, les organisations de la société civile, les mouvements populaires, etc.



Justice Sociale

Centre Flavie : Nouveau nom, nouvelle adresse, même mission

Le nouveau Centre Flavie, anciennement appelé Centre Flavie-Laurent, se prépare à

déménager dans des locaux plus spacieux où il pourra proposer de nouvelles activités afin d'élargir sa mission. Pour lire un article portant sur cette nouvelle étape, produit par le Réseau Compassion, [Centre Flavie - Nouveau nom, nouvelle adresse, même mission - Réseau Compassion Network \(compassionaction.ca\)](https://compassionaction.ca)

Nouvelles de l'Archidiocèse



Nos histoires de foi, des trésors à partager (à la page d'accueil, site Web diocésain) : Nouvelle histoire : « Seul, je ne suis jamais seul »
Ordonné prêtre en octobre 2021, Brian Watson-Colter est ermite à Clearwater, se livrant à une vie de prière et de méditation solitaire, en suivant les traces d'Antoine l'Ermite, des ermites

chartreux ou encore d'un jeune François d'Assise.

Le Manitobain originaire de Crystal City, qui a longtemps été cuisinier et propriétaire d'un restaurant, raconte le parcours qui l'a conduit à cette vocation unique. Portrait d'un mode de vie spirituel ancien, mais rare au 21^e siècle. [Brian-Watson-Colter-FR.pdf \(archsaintboniface.ca\)](https://www.archsaintboniface.ca/Brian-Watson-Colter-FR.pdf)

Croissance spirituelle

« Nourriture pour mon âme » – Atelier diocésain de ressourcement spirituel : La Transfiguration, Partage évangélique », le mardi 8 mars 2022 à 19 h.

Chaque Atelier mensuel via Zoom, inclut une prière à l'Esprit Saint, la proclamation de l'Évangile du dimanche suivant, un partage de la Parole en petits groupes et un temps de prière.

Pour plus d'infos et pour t'inscrire, communique avec

Diane à dbelanger@archsaintboniface.ca ou 204-594-0272



Missions



Visitez le site Web amélioré des Sœurs de Notre-Dame des Missions !

La province canadienne des Sœurs de Notre-Dame des Missions (RNDM) a récemment remanié son site Web à l'adresse <https://rndmcanada.org/> Apprenez-en davantage sur l'histoire des sœurs, leur mission et leur travail dans les domaines de l'éducation et de la

réconciliation avec les Canadiens autochtones. Vous y trouverez également des réflexions sur l'éco-théologie et l'environnement. Apprenez-en davantage sur l'histoire de la province canadienne du RNDM, qui sera bientôt publiée dans le livre de Rosa Bruno-Jofré intitulé *The Sisters of Our Lady of the Missions : From Ultramontane Origins to a New Cosmology*

Vérité et réconciliation



La délégation des Premières Nations rencontrera le pape François à Rome à la fin-mars 2022

Les évêques catholiques canadiens, l'Assemblée des Premières Nations, le Ralliement national des Métis et l'Inuit Tapiriit Kanatami ont le plaisir d'annoncer que le voyage de la délégation qui se rendra à Rome pour

rencontrer le pape François, initialement prévu pour décembre 2021, est maintenant prévu pour la fin mars 2022.

À la lumière de la propagation rapide du variant Omicron, tant au Canada qu'à travers le monde, une décision prudente avait été prise en décembre de reporter la délégation par souci de la sécurité de tous les délégués, tenant compte de l'incertitude concernant les voyages et de la nature instable de la situation.

En étroite collaboration avec le Vatican, de nouvelles dates ont été confirmées. Il est maintenant prévu que le Saint-Père rencontre les différentes délégations autochtones durant la semaine du 28 mars 2022. Une audience finale avec tous les participants aura lieu le 1er avril 2022.

Pour lire un article (en anglais) sur cette nouvelle encourageante, publié dans le *Winnipeg Free Press*, [Indigenous Vatican visit rescheduled for March - Winnipeg Free Press](#)

Annonces communautaires



Formation gratuite sur les conversations difficiles et la résolution de conflits dans la région Santé Sud – les 22 et 25 février 2022

Au cours de la pandémie, nous avons entendu des personnes se sentir stigmatisées pour leurs choix de santé tels que se faire vacciner, porter un masque, etc. Les gens se retrouvent dans des contextes où les autres disent des choses

avec lesquelles ils ne sont pas d'accord, et ils ne savent pas comment exprimer une autre perspective. Pourtant, la capacité à gérer les conversations difficiles avec respect et professionnalisme est l'une des compétences les plus importantes pour réussir dans la vie.

Les options de formation ci-dessous passent en revue les éléments clés des conversations difficiles. Les participants repartiront avec des outils permettant de s'assurer que les conversations difficiles sont productives et respectueuses. Veuillez lire les [descriptions détaillées 2022-Training-Options-Difficult-Conversations-and-Conflict-Resolution.pdf \(archsaintboniface.ca\)](#)

et remplir le [formulaire d'inscription 2022-Registration-Form-Difficult-Conversations-and-Conflict-Resolution.pdf \(archsaintboniface.ca\)](#) pour vous inscrire à l'une des sessions : 1. Skills for Reducing Polarization : Dialogue Across Divides (deux sessions de trois heures les 22 et 25 février de 9h à 12h), 2. COVID Conversations : A Roadmap to Existing Together with Opposing Views (Une session de six heures qui peut être suivie à la vitesse des participants). Toutes les options sont virtuelles. Ces ateliers sont offerts aux résidents de la région Southern Health-Santé Sud et l'inscription se fait selon le principe du premier arrivé, premier servi. Veuillez noter que ces sessions s'adressent aux églises et aux organismes para-ecclésiastiques situés uniquement dans la région Santé Sud ([voir la carte ci-jointe](#)). Pour plus d'informations veuillez contacter : Randi Bourke au 204-380-3544 ou au rbourke@southernhealth.ca

Irene Ascough, Facilitatrice en matière de modes de vie sains au 204-392-4145 ou au iascough@southernhealth.ca
Cheryl Pearson, Facilitatrice en matière de modes de vie sains au 204-823-2762 ou au cpearson@southernhealth.ca

Réflexions sur le mariage

Songez à adopter un mode de vie en dessous de vos moyens. Il y a beaucoup de personnes dans le monde qui n'ont pas le choix. Même si vous accumulez toujours le nécessaire pour votre foyer, avez-vous quelque chose que vous pourriez donner cette semaine? Cela vous rendrait plus riche.

Développement & Paix (D & P)



Renseignez-vous sur la Campagne de Carême de Partage 2022!

Avez-vous manqué la session de formation du 7 février? Ne vous inquiétez pas! Une vidéo plus courte sera diffusée afin de vous expliquer le thème de la Campagne. De plus,

vous pouvez apprendre au sujet de la campagne en visitant le site-web :

[Ressources – Développement et Paix \(devp.org\)](#)

Condoléances



Condoléances à la famille et aux amis de **Juliette Vielfaure**, paroissienne résidant au Manoir de la Cathédrale, décédée le 6 février à l'Hôpital Victoria à l'âge de 91 ans.

« *Donne-lui, Seigneur, le repos éternel et que brille à ses yeux la lumière sans fin. Qu'elle repose en paix. Amen.* »